

zu TOP

Mainz, 23.01.2014

Anfrage 1226/2010 zur Sitzung am 30.06.2010

Rechtsanspruch auf Betreuung für zweijährige Kinder (CDU)

Laut Aussage des Sozialdezernenten in der letzten Sitzung des Jugendhilfeausschusses wird der Kindertagesstättenbedarfsplan 2010 erst im September im Jugendhilfeausschuss vorgestellt. Gerade vor Beginn des neuen Kindergartenjahres, bei dem erstmals der Rechtsanspruch auf einen Betreuungsplatz für zweijährige Kinder besteht, sind Eltern auf verlässliche Angaben, wann ein Betreuungsplatz zur Verfügung steht, angewiesen.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wie sieht der aktuelle Stand beim Ausbau der Betreuungsplätze für zweijährige Kinder aus?
2. In welchen Stadtteilen fehlen wie viele Plätze?
3. Wie wird gewährleistet, dass Eltern rechtzeitig einen Betreuungsplatz erhalten?
4. Welche Alternativen sieht die Verwaltung bzw. werden Eltern aufgezeigt?
5. Ist der notwendige Personalbedarf in den Einrichtungen gedeckt? Wenn nein, wie viele Erzieher/innen fehlen?
6. Wann rechnet die Verwaltung damit, den Rechtsanspruch zu erfüllen?

Dr. Andrea Litzenburger
Fraktionsvorsitzende